

Der Ausschussvorsitzende hat – ebenso wie der Oberbürgermeister, die Stadtpräsidentin und andere - von Herrn Postel eine umfangreiche Stellungnahme zum Verbleib des Mahnmals für die Angehörigen des ehemaligen Schleswig-Holsteinischen Infanterieregiments 163 erhalten. Es ist vereinbart, dass es zunächst am 05.02.16 ein Gespräch zwischen Oberbürgermeister, Stadtpräsidentin und dem Vorsitzenden gibt. Der Vorsitzende wird die Mitglieder des Ausschusses über das weitere Vorgehen informieren.

Des Weiteren informiert der Vorsitzende über die Einladung zur Eröffnung der Jahresausstellung Künstlerhaus Stadttöpferei am 12.02.16 um 18.00 Uhr.

Der Vorsitzende weist auf das Frühjahrsprogramm der VHS incl. Sonderheft „aktiv älter werden“ hin, das viele neue Angebote enthält.

Zuletzt teilt der Vorsitzende mit, dass das Kulturbüro die Öffentlichkeitsarbeit für die Ausstellungsreihe „NMS schafft Kunst“ – gefördert durch die Dr.-Hans-Hoch-Stiftung - startet.